

# Renaturierung soll weitergehen

Momentan laufen Untersuchungen, damit weitere Teile des Feuerbachs umgestaltet werden können.

*Von Bernd Zeyer*

**S**eit einigen Jahren werden Abschnitte des Feuerbachs renaturiert. Einer der Vorschläge für den Bürgerhaushalt regt an, dass die Renaturierung oberhalb und unterhalb Zazenhausens fortgesetzt werden soll und mit Umweltverbänden, Landwirten und ökologisch Interessierten abgestimmt und entwickelt wird. Unterstützt wird dieser Vorschlag vom Zuffenhäuser Bezirksbeirat.

Nun hat die Verwaltung auf diese Idee geantwortet: Momentan laufe für das Areal eine Flussgebietsuntersuchung, zudem werde ein Hochwasserschutzkonzept entwickelt. Dies sei wegen der starken Überschwemmungen im Jahr 2018 nötig. Damals war der Feuerbach über seine Ufer getreten und hatte große Sachschäden verursacht. Die Ergebnisse der Untersuchung sollen im Herbst dieses Jahres vorliegen, danach erfolge dann die Abstimmung mit den politischen Gremien, den Trägern der öffentlichen Belange und mit den Grundstückseigentümern – so sollen Grundlagen für künftige Renaturierungsmaßnahmen erarbeitet werden. Dabei sei auch angedacht, langfristig zusätzliche Flächen zu schaffen, die bei Hochwasser überflutet werden können und so den Wasserstand senken. Zunächst sei geplant, den Feuerbach im Bereich zwischen Zazenhausen und Mühlhausen aus der momentan stark verbauten Rinne in den Taltiefpunkt zu verlegen und ökologisch aufzuwerten. Wenn die Ergebnisse der Flussgebietsuntersuchung vorliegen, werde eine Machbarkeitsstudie beauftragt, danach könnte dann mit der Umsetzung der bevorzugten Variante begonnen werden. Neben den zuständigen Behörden und den Grundstückseigentümern sollen auch Umweltverbände an den Planungen beteiligt werden.